

学校だより第7号 令和5年7月7日 武雄市立橘小学校 校長 坂井 文明



## 一 やればできる みがけば光る 一歩でも前進 続けて 続けて 一

学校教育目標 「生きる力を身に付け、学校・家庭・地域の思いを受け継ぐときわっ子の育成」

☆学力向上 ☆官民一体型学校づくりの推進 ☆ ICT利活用教育の推進 ☆コミュニティ・スクールの導入促進

### 大雨に注意と熱中症予防

6月30日(金)は、大雨警報により5年田植えが延期になり、また、児童の下校の安全確保から、5時間授業で、職員引率での集団下校となりました。今週も大雨になる日がありましたが、児童へは、防災講座及び水難時避難訓練で学んだことを基に、特に水路の増水に注意しながら、危機を察知し、危機を回避する能力を高め、安全に登下校してほしいと話しています。早く梅雨が明けるといいです。

早く梅雨が明けるといいです。 一方で、これからの時期は、特に熱中症に対する警戒が必要です。学校では、暑さ指数(WBGT)が「危険」となれば原則運動は中止し、休み時間等も室内で過ごすようにしています。また、屋外での活動や登下校時の帽子及びマスク着用や水分補給について、自分で判断し、熱中症予防に努めるよう話をしています。

#### 5年生 どろんこ代掻き

6月20日(火)に8年ぶりとなる5年生「どろんこ代掻き」を行いました。JAの山下さんに代掻きの意味の説明をしていただき、まず、一列に並んで田んぼの周りを踏み固めました。水漏れや穴を防ぐためです。次にドッジボールで遊んだり、鬼ごっこをしたりして遊びました。どろんこになりながらも、土の感触を楽しんでいました。代掻きとは、田んぼに水をはり、土を細かく耕し、稲が良く育つようにするためです。



# 武雄市連合 PTA スポーツ大会「ミニバレーボール」C パート準優勝!

6月24日(土)に、武雄市民体育館(ケーブルワン・スポーツパーク)にて、武雄市連合PTAスポーツ大会「ミニバレーボール大会」が行われました。3回の練習に参加してくださいました皆様、ご協力誠にありがとうございました。練習の成果を発揮し、山内中、川登中と対戦し、Cパートで、見事、準優勝でした。



### 5年生 田んぼの学校「田植え」

7月4日(火)に、5年生が学校近くの「学習田」で田植えを行いました。種まきから約一か月。学校の敷地内で一生懸命お世話をしてきた苗を、丁寧に植えていきました。

この日の活動でも、種まきに続き、JA、区長会、田んぼの学校、ちゃりんこクラブ、育友会施設部員さんなど、多くの地域の方にご協力いただきました。 6月30日(金)の予定を変更しての実施でしたが、

6月30日(金)の予定を変更しての実施でしたが、 天気にも恵まれ、泥んこになりながら元気いっぱいに苗 を植えました。ときわ祭でのもちつきが楽しみです。



### 8月の主な行事予定

日	曜	行事予定		日	曜		行事予定
1	火			17	木		
2	水			18	金		
3	木			19	土		
4	金	・6年生たちばな体験活動(世知原少年自然の家)		20	日	・育友会親子除草作業6:30~	
5	土			21	月		
6	日	<b>+</b>		22	火		
7	月			23	水		
8	火			24	木	・夏季は	木業終了
9	水			25	金	・始業集会 ・平常3校時(給食なし)	
10	木	・学校閉庁日		26	土		
11	金	祝・海の日		27	日		
12	土			28	月	・学級活	動・5年生田んぽの生き物調べ①② ・全校5時間授業
13	日			29	火	· 3~6	6年生情報モラル教室③④ ・委員会活動⑤
14	月	・学校閉庁日	·	30	水	・鼓笛線	東習
15	火	・学校閉庁日		31	木		
16	水	水・学校閉庁日					